

Elle réalise des accessoires zéro déchet avec du tissu de seconde main

13 JANVIER 2022

A tout juste 21 ans, Clémence Bressin a créé il y a quelques mois son entreprise, Made in Clémence. Elle propose sur Internet et dans plusieurs boutiques angevines des accessoires zéro déchet avec du tissu de seconde main.



Clémence Bressin (à droite) a créé « Made in Clémence » en juin 2021.

Le zéro déchet qui vise à réduire son impact sur l'environnement, en diminuant la quantité de déchets produits fait de plus en plus d'adeptes. Ecologique, mais également économique, le zéro déchet se retrouve aujourd'hui repris par les grandes enseignes qui proposent des accessoires et des produits en vrac.

Encore étudiante, en 3^e année de biologie à l'Université d'Angers, Clémence Bressin a lancé il y a quelques mois « Made in Clémence », son entreprise d'accessoires zéro déchet en tissu. De sa passion de la couture, héritée de sa grand-mère, Clémence a commencé par coudre pour elle-même et son entourage des vêtements, des éponges, des cotons ou encore des sacs à vrac. « J'avais envie de lier la couture et mes valeurs écologiques », explique la jeune femme.

Des produits réalisés avec des tissus de seconde main

Face aux demandes de plus en plus nombreuses, elle crée sa propre entreprise, avec comme volonté d'utiliser des tissus de seconde main. Pour valoriser les déchets textiles, Clémence Bressin, accompagnées d'étudiants qu'elle accueille en stage, se rend dans les recycleries et ressourceries autour d'Angers pour récupérer des tissus issus de linge de maison afin de les réutiliser. Depuis son appartement de Belle-Beille, elle réalise des accessoires zéro déchet tels que des pochons, des cotons lavables, des serviettes, des éponges et même des bouillottes sèches. Les produits sont vendus sur [son site internet](#) et dans des boutiques partenaires comme le [tiers lieu le 122](#), P'tits Poids Carottes et [Prends en de la Graine](#).

Pour les mois à venir, Clémence ne manque pas de projets. Elle espère pouvoir prochainement avoir son propre local à Angers et vendre ses créations dans davantage de boutiques. Une offre à destination des professionnels devrait également voir le jour.

Pour l'aider, l'angevine travaille également depuis peu avec un établissement et service d'aide par le travail (ESAT) situé à Avrillé. Ce dernier emploie des personnes en situation de handicap afin de les accompagner dans leur insertion ou réinsertion sociale et professionnelle. « Pour les marchés de Noël, ils ont déjà travaillé avec moi. Ce fut une très belle rencontre humaine, tout en apportant un côté social et solidaire à mon projet. Ça me tenait à cœur. »

« Made in Clémence » est à retrouver sur le [site internet](#), [Facebook](#), [Instagram](#), [YouTube](#) et [LinkedIn](#).